

Vernetzungstreffen Betreut Wohnen

Bei den Treffen der letzten BAWO-Tagungen wurde Betreutes Wohnen so weit definiert, dass ein gemeinsamer Nenner als Grundlage für die weitere überregionale Vernetzung vereinbart wurde.

Es werden deshalb nur VertreterInnen von Einrichtungen in den „geschlossenen Arbeitskreis“ eingeladen, deren Arbeit sich überwiegend an folgenden Kriterien orientiert:

- Einzelwohnung
- Vertraglichkeit (Untermietvertrag und Betreuungsvereinbarungen)
- Mietzahlungen (durch BewohnerInnen zu leisten)
- Unterstützungsbedarf der BewohnerInnen inkl. Betreuungsvertrag
- Befristetes Betreuungsverhältnis
- Begleitung erfolgt mobil (Wohnungsbesuche)
- Begleitung erfasst alle BewohnerInnen des Haushalts
- Ziel ist selbständiges Wohnen
- Dezentralität der Wohnungen (im Stadtgebiet verteilt)